
 

 

INTERVIEW 

 

 

 

 

 

  Pouvez-vous vous présenter ? 

Je m’appelle Emilio Pinelli. 

 

  Depuis combien de temps êtes-vous au club ?  

Je ne sais plus exactement.. mais ça doit faire 11-12 ans. 

 

  En quelques mots, décrivez l’ambiance du club  

Elle est très bonne, très familiale, vraiment agréable. 

 

  Comment se passe la saison pour vous connaissant les difficultés liées au COVID ?  

Pas facile… car lorsque l’on arrive, on voit déjà le plaisir que les enfants ont à jouer au football. Même malgré la 

situation, dès qu’ils peuvent venir aux entraînements, ils sont tous là. Ça se voit qu’ils ont envie et qu’ils ont besoin 

de jouer au football. 

 

  Quand cette crise sera finie, que souhaitez-vous pour le club ?  

Ce serait bien de se remettre en route comme par le passé, on faisait pas mal de plateaux, de tournois… C’était 

vraiment bien. 

 

  Quels sont les objectifs pour votre équipe ?  

Leur donner vraiment l’envie de jouer et de se faire plaisir, c’est le principal.   

 

  Votre meilleur souvenir en tant qu’entraîneur/dirigeant dans le club ? 

Tous les ans il y a un plaisir différent car tous les ans je prends les U8-U9, et tous les ans j’ai des enfants qui sont 

tellement attachants que ça ne change pas.   

 

  Quel bilan tirez-vous de cette première partie de saison ?  

Merdique ! 


